



L'ENTREPRISE ET LA CGT

MAIN DANS LA MAIN

OH SURPRISE ! L'entreprise est attaquée, tout comme le comité des élus CSE, en référé au tribunal de PARIS par les élus CGT, mais la direction via son avocat lors de son intervention, fait une sorte de déclaration d'amour à la CGT.

Même l'avocat de la CGT était gêné par une telle attitude... Ou bien l'entreprise souffre du syndrome de STOCKHOLM, ou bien l'entreprise et la CGT sont copains comme cochons !

Ne vous y trompez pas, cela a un coût et ce sont les agents de SEM qui paient la facture.

Nous aimerions que l'entreprise défende avec la même véhémence ses agents lorsqu'ils sont agressés !

Nous vous laissons seul juge de cette situation.
Maintenant, nous savons...

**L'UNSA GROUPE RATP DEFEND LES AGENTS DE SEM
SANS COMPROMISSION**